

23/02 : Un lecteur vient de me prévenir qu'il rencontre des problèmes d'affichage des images avec Internet Explorer alors que sous Firefox tout semble OK... la cause de cette anomalie est en cours de recherche/correction.

24/02-08:00 : Le problème vient de la gestion des certificats SSL auto-signés (HTTPS). Internet explorer qui ne mémorise pas, dans certains cas, le choix de l'utilisateur d'accepter le certificat d'une autorité non reconnue et WordPress n'utilise pas par défaut les adresses relatives mais l'URL complète. Cette combinaison fait que les images ne s'affichent pas..

24/02-16:00 : Les certificats SSL officiels nécessitant d'être propriétaire du nom de domaine, impossible de régler le problème par ce biais. Le contournement a été de modifier les adresses des images pour être en adressage relatif (les informaticiens comprendront). Normalement cela doit être Ok maintenant.